

vénération de l'univers pour son Bien-Aimé Père et Pontife. Aujourd'hui, le Saint Père est complètement rétabli.

— **Te Deum à Saint Pierre.** Les nombreuses prières adressées de toutes parts au ciel pour la guérison de l'Auguste Vieillard du Vatican ont touché le cœur de Dieu. Aussi, dans un éclat de reconnaissance vraiment admirable par son caractère filial, plus de 60,000 personnes se pressaient le 12 mars dans la basilique de Saint Pierre afin d'y chanter au Très-Haut un solennel Te Deum d'actions de grâce. Spectacle magnifique qui redit bien éloquemment l'amour et la vénération qu'inspire le Vicaire du Christ.

Le soir, une magnifique illumination de la façade de la basilique terminait cette heureuse journée, tandis que les sociétés et cercles catholiques célébraient avec éclat, dans leurs sièges respectifs, le recouvrement de la santé du Pape.

— Une figure vénérable, aimée et respectée, a disparu de l'église de Hull. Le R. F. Louis, O. M. I. est décédé le 27 avril dernier, âgé de 85 ans, dans sa 52^e année de profession religieuse.

Que Dieu et son Immaculée Mère récompensent ce bon et fidèle oblat.

Merci à Sa Grâce, Mgr. Duhamel, d'être venu célébrer le service de son ancien professeur.

Extrait des registres du mois d'Avril.

Mariages. — huit.

Baptêmes. — cinquante-quatre.

Décès d'enfants. — treize.

“ d'adultes. — six.

Rose Anna Dalpé, Ernest Kirouac, Jérémie Latulippe, Vital Plouffe, Philomène Gauthier. R. F. Louis Rioux, O. M. I.

Qu'ils reposent en paix !

†
IHS

Le 13 Juin, fête de S. Antoine, la messe sera célébrée aux intentions
de nos lecteurs.